

Delegierte Sanitätsoffiziere

Objekttyp: **Index**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **46 (1938)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

lable de celle qui fonda, il y a un quart de siècle, notre chère section, qui présida à sa destinée et qui, pendant de nom- breuses années encore, proclamera haut et ferme la devise qui nous est chère:

Inter arma caritas.

Delegierte Sanitätsoffiziere.

Entsprechend den Beschlüssen der Zweigvereinspräsidenten-Konferenz vom 22. November 1936 wurde folgende Liste der delegierten Sanitätsoffiziere des Rotkreuzchefsatzes in den Zweigvereinen aufgestellt:

Zweigvereine:

Aarau	Major F. Frey, Aarau
Baden }	
Freiamt	Oberstlt. E. Heller, Muri (Aarg.)
Fricktal	Oberstlt. J. Beck, Laufenburg
Appenzell A.-Rh. }	Hptm. E. Meyer, Herisau
Appenzell I.-Rh. }	
Baselland	Major E. Isler, Basel
Baselstadt	Major H. Karcher, Basel
Courtelary	Major Ch. Krähenbühl, St-Imier
Moutier	ad int. Major Ch. Krähenbühl, St-Imier
Emmental	Oberst A. Fonio, Langnau
Mittelland	Oberstlt. W. Lindt, Bern
Oberaargau	Hptm. E. Baumann, Langenthal
Oberland	Major W. Born, Spiez
Porrentruy	Cap. Ed. Gressot, Porrentruy
Seeland	Major F. Lehmann, Lyss
Fribourg	Lt.-Colonel H. Perrier, Fribourg
Glânoise	Colonel E. Allemand, Bulle
Gruyère	
Genève	Lt.-Colonel E. Mégevand, Genève
Glarus	Major E. Fritzsche, Glarus
Graubünden	Oberstlt. C. Frei, Davos
Emmen	
Kriens	
Malters	
Rothenburg	
Luzern	
Boudry	
Neuchâtel	
Val-de-Ruz	
Val-de-Travers	
La Chaux-de-Fonds	Cap. G. Mousch, La Chaux-de-Fonds
Le Locle	Major Ch. Baillod, Le Locle
Schaffhausen	Oberstlt. G. v. Mandach, Schaffhausen
Schwyz	Major H. Kälin, Schwyz
Grenchen	
Olten	
Solothurn	
Bodan	
St. Gallen	
Thur-Sitter	
Toggenburg	
Bellinzona	
Locarno	Oberstlt. A. Casella, Locarno
Lugano	Oberstlt. E. Bianchi, Lugano
Frauenfeld	Major H. E. Schmid, Frauenfeld
Mittelthurgau	
Hinterthurgau	
Thurgau See und Rheintal	Hptm. P. Zwicky, Wängi Major H. Meuli, Altnau

Vaudoise	Colonel L. Picot, Lausanne
Sierre }	Major G. Turrini, Sierre
Sion }	Hptm. E. Ochsner, Wädenswil
Horgen und Affoltern	Oberst K. Stierlin, Andelfingen
Winterthur	Major K. Ammann, Wald
Zürcher Oberland	Oberstlt. K. Hörsli, Altstetten
Zürich	

Aus unsern Sektionen.

Section de Lausanne.

La sous-section de Lausanne de la Croix-Rouge vaudoise a eu récemment à l'Hôtel de Ville, son assemblée générale annuelle sous la présidence de M. le Dr Michel Burnier, qui a présenté le rapport annuel. Deux cours de Croix-Rouge ont été donnés durant l'hiver 1936/1937, l'un par M. le Dr Eugène Bach, avec 78 élèves et 51 diplômées, l'autre par M. le Dr Burnier, avec 300 élèves et 145 diplômées; cet hiver sont organisés également deux cours, dont un de perfectionnement avec 61 élèves. La sous-section a prêté du linge et du matériel au camp des jeunes chômeurs de Bonmont; son magasin sanitaire, dirigé par Mme Brasey, a exercé une activité moindre, car l'état sanitaire général a été bon; 506 objets ont été loués, 33 prêtés; la valeur de son matériel atteint frs. 3941.—. La principale activité de l'exercice a été la campagne de propagande en faveur de la Croix-Rouge et de la collecte du 1^{er} août 1937, organisée avec le concours des samaritaines, des soldats des troupes de santé; elle a consisté en une exposition de matériel sanitaire, la projection de films, l'organisation de conférences, en un rassemblement cantonal au Comptoir suisse avec exercices pratiques, en un bal, en l'exercice des Paccots, en une garden-party, une promenade sur le Léman, une campagne de presse et la vente des cartes et de l'insigne du 1^{er} août; la collecte lau-

sannoise a donné le beau résultat de frs. 23'000.—. Un chaleureux merci est dû à tous ces dévoués collaborateurs de la Croix-Rouge.

Les comptes, tenus par M. Arnold Morel, banquier, présentés par M. Emile Butticaz, vérifiés par M. F.-C. Hoguer, architecte, accusent un boni de frs. 1073.—. MM. Albert Grenier, commerçant, Adrien Brandt, industriel, avec Mme Duport, comme suppléante, vérifieront les comptes de 1938. Le comité, composé de MM. Drs Burnier, président, Eug. Bach, André Guisan, Francis Payot, de Mme Butticaz, de M^{les} E. Kohler et Petit, a été réélu en bloc.

Cette séance administrative a été suivie, au Capitole, d'une conférence illustrée de films faite par le comte Byron Khun de Prorok, directeur de missions archéologiques en Afrique, en Asie et en Amérique centrale, sur l'esclavage, de l'antiquité jusqu'à nos jours. Il a décrit les vastes travaux érigés sur terre africaine grâce à la main-d'œuvre des esclaves, suivi les pistes caravanières d'esclaves à travers le Sahara, montré l'esclavage au Soudan, en Ethiopie et les divers centres d'esclavage dans l'Iman et sur la côte de Perse. Trois missionnaires américains travaillant en Arabie évaluent à 800'000 le nombre des esclaves existant dans cette contrée seulement. Il est du devoir de la Croix-Rouge de s'intéresser au sort de tous ces malheureux où la mala-